

Männergesangverein entwirft Dötlinger Sängertaler

MUSIK Konzert „Sommerstimmen“ am 15. Juni hinter örtlicher
Turnhalle – „Profisorischen“ zu Gast



**Freut sich auf die
„Sommerstimmen“ am 15. Juli:
der Männergesangverein**

Dötlingen 🔍

USU

DÖTLINGEN - Hinter der Dötlinger Sporthalle befindet sich am Wald, zur Hunte gelegen, ein kleiner Platz. Dieses schöne Areal nutzt der Männergesangverein Dötlingen am Sonntag, 15. Juni, für eine besondere

Freiluft-Veranstaltung namens „Sommerstimmen“. Die Vorbereitungen laufen auf vollen Touren, Banner an den Ortseingängen künden von dem musikalischen Ereignis.

Ab 14 Uhr bietet der Männerchor ein reichhaltiges Kuchenbüfett an. Um 15 Uhr eröffnet der gastgebende Chor den Konzernachmittag mit einem bunten Querschnitt seines Repertoires. Danach folgt der Gemischte Chor Dötlingen. Danach treten als „Extra“ des Nachmittags die Profisorischen aus Wildeshausen auf. Sie dürften auch alte Gassenhauer, wie „Der kleine grüne Kaktus“, bringen. Abschließend rundet der Dötlinger Männerchor gemeinsam mit der Sängergilde Delmenhorst den gesanglichen Teil der Veranstaltung ab.

Ab 16.30 Uhr lädt der MGV zur gemütlichen Grillparty ein. Bei Bratwurst und Getränken klingt der Nachmittag aus.

Für die „Sommerstimmen“ führt der Männergesangverein eine neue Währung ein: den Dötlinger Sängertaler. Für den Verzehr während des Singnachmittages gibt der MGV dieses neue Zahlungsmittel aus, das beim Eingang zum Festplatz für Euro erhältlich ist.

Der Eintritt zu der Veranstaltung ist kostenfrei.